

Fahrradausbildung für die Klassen 4a und 4b	05.09.2017
Fahrradausbildung für die Klassen 4c und 4d	06.09.2017
Fahrradausbildung für die Klassen 4e und 4s	07.09.2017
Fahrradausbildung für die Klassen 4a und 4b	14.09.2017
Fahrradausbildung für die Klassen 4c und 4d	15.09.2017
Fahrradausbildung für die Klassen 4e und 4s	18.09.2017
Pädagogischer Tag (unterrichtsfrei) Betreuung wird gewährleistet	02.10.2017
Tag der Deutschen Einheit (unterrichtsfrei) keine Betreuung	03.10.2017
Unterrichtsschluss nach der 3. Stunde 10:25 Uhr Betreuung	06.10.2017
Herbstferien 09.10. - 13.10. Betreuung	09.10.-20.10.2017



Wir wünschen Ihnen schöne Ferien, egal, ob Sie wegfahren oder hier bleiben.
Genießen Sie die Zeit bei hoffentlich schönem Wetter und erholen Sie sich gut.

Und vor allen Dingen bleiben Sie gesund!

Ihr Team der Schillerschule



Mitteilungen der
Schillerschule Bürstadt - Juli 2017

Liebe Eltern der Schillerschule,

ein Schuljahr ist vorüber. Wir verabschieden uns von unseren Viertklässlern, wünschen ihnen viel Erfolg und Freude an den weiterführenden Schulen und hoffen, dass sie ihre Zeit an der Schillerschule in guter Erinnerung behalten. Zum Schuljahresende verabschieden wir aber auch Frau Faber, Frau Felber, Frau Haslinger, Frau Koob, Frau Müllner-Kovács, Frau Ohl und Frau Thiem, die entweder in den Ruhestand gehen, versetzt werden oder deren befristete Arbeitsverträge mangels Bedarfs nicht verlängert werden können. Ich wünsche diesen Lehrerinnen für die neuen Lebensabschnitte alles Gute und danke Ihnen für Ihre Arbeit an der Schillerschule.

Zum Ende eines Schuljahres bietet sich die Gelegenheit an, all denen, die uns in unserer schulischen Arbeit unterstützten, zu danken. Vielen Dank all den Eltern, die beim Zirkusprojekt, bei den Bundesjugendspielen, bei der Fahrradausbildung, bei Ausflügen und schulischen Veranstaltungen unterstützend halfen und diese Aktionen so oft erst ermöglichten. Herzlichen Dank dem Schulelternbeirat für die konstruktive Zusammenarbeit. Viele Höhepunkte des Schuljahres, wie das Zirkusprojekt, die Tage im Naturschutzzentrum und die Projektwoche waren in der Form nur möglich, weil der Förderverein sie großzügig bezuschusste. Dafür herzlichen Dank! Ganz besonders danke ich Frau Civelek, Frau Kaya, Frau Wohlfahrt, Frau Hülsbusch und Frau Garb. Auf beeindruckende Weise ermöglichten sie es, dass unsere Schülerinnen und Schüler während des gesamten Schuljahres in der Schulbibliothek regelmäßig und zuverlässig Bücher ausleihen konnten. Ich danke der Stadtverwaltung, den vielen Bürstädter Vereinen, der Erich-Kästner-Schule, den Kindertagesstätten und den kirchlichen Gemeinden für die vertrauensvolle und zielorientierte Zusammenarbeit und freue mich auf weitere gemeinsame Projekte. Unsere Vertretungskräfte sind immer dann verlässlich eingesprungen, wenn Lehrkräfte erkrankten. Damit haben sie uns sehr unterstützt. Nicht zuletzt gilt mein herzlicher Dank, unseren immer freundlichen guten Geistern, Frau Moos, Frau Ofenloch, Herrn Ruh und Herrn Tremmel; den Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen der Bärenhöhle und allen Lehrkräften der Schillerschule für ihre engagierte Arbeit. Ich freue mich auf einer Fortsetzung der Arbeit im neuen Schuljahr.

Torsten Wiechmann

Aktuelles aus dem Förderverein

Selbstbehauptungskurse 2017

Der Förderverein informiert, dass auch im Herbst 2017 in Zusammenarbeit mit dem 1. Judo-Club Bürstadt die beliebten Selbstbehauptungskurse angeboten werden können. Hier übernimmt der Förderverein nur die Organisation und die Kursteilnehmerfamilien tragen vollumfänglich die Kosten. In dem speziell für Grundschul Kinder ausgelegten Training werden neben dem Einsatz von Körpersprache auch Mittel der Selbstbehauptung und Techniken der Selbstverteidigung trainiert. Auch die Eltern erhalten am Vormittag des ersten Kurstages wichtige Informationen. Nach den Sommerferien werden die genauen Termine in den Klassen bekanntgegeben.

Lernzeiten

Mit Zustimmung des Schulleiternbeirates haben Gesamt- und Schulkonferenz beschlossen, dass beginnend mit dem Schuljahr 2017/18 für die ersten und zweiten Jahrgänge unserer Schule pro Klasse wöchentlich vier Unterrichtsstunden zusätzlich zur Verfügung gestellt werden. In dieser Zeit werden die Kinder bei ihren Klassenlehrkräften und häufig mit Unterstützung durch pädagogische Kräfte aus der „Bärenhöhle“ im Rahmen von Lernzeiten differenziert arbeiten. Dafür entfallen für diese Jahrgänge die schriftlichen Aufgaben, die bisher zu Hause erledigt werden mussten. Wie bisher wünschen wir uns auch weiterhin, dass Sie Ihrem Kind regelmäßig vorlesen und gemeinsam mit ihm lesen, Ihrem Kind beim Sammeln mathematischer Alltagserfahrungen helfen, mit ihm zählen und im Kopf rechnen, mit ihm Fahrrad fahren, schwimmen gehen, die Natur beobachten, viel sprechen und viel spielen. Und vielleicht haben Sie dafür in Zukunft sogar etwas mehr Zeit als bisher.

Zu den ersten Klassenelternabenden werden Sie erfahren, wie die Lernzeiten in den Klassen Ihrer Kinder organisiert werden und wie Sie sich auch weiterhin über den Lernfortschritt Ihres Kindes informieren können.

Pakt für den Nachmittag

Im kommenden Schuljahr wird es an der Schillerschule sieben Gruppen im Ganztags geben. Damit ermöglichen wir allen Interessenten eine Teilnahme. Herzlichen Dank all denen, die sich an der Umfrage beteiligten. Sobald die Auswertung abgeschlossen ist, werden Sie über die Ergebnisse informiert. Am 28.06. fand der erste Spatenstich für den Bau der Mensa statt. Ich werde Sie regelmäßig über die Baufortschritte und die weiteren Maßnahmen im Bezug auf die Generalsanierung informieren.



Termine

Sommerferien; 03.07. - 21.07. Betreuung	03.07. - 11.08.2017
1. Schultag; Unterricht von 8:35 Uhr bis 12:15 Uhr bei der Klassenlehrkraft Betreuung für angemeldete Kinde ab 7:00 Uhr	14.08.2017
Einschulung; 8:30 Uhr Gottesdienste in St. Michael und in der ev. Kirche 9:00 Uhr Einschulung der Vorklasse und der 1. Klassen der Sprachheilabteilung 9:45 Uhr Einschulung der 1a und der 1b 10:30 Uhr Einschulung der 1c und der 1d 11:15 Uhr Einschulung der 1e und der Vorklasse der Grundschule	15.08.2017
Fototermin des SüdhessenMorgen für die ersten Klassen der Sprachheilabteilung; Fahrradausbildung für die Klassen 4a und 4b	16.08.2017
Fototermin des SüdhessenMorgen für die ersten Klassen der Grundschule; Fahrradausbildung für die Klassen 4c und 4d	17.08.2017
Fahrradausbildung für die Klassen 4e und 4s	18.08.2017
Fahrradausbildung für die Klassen 4a und 4b	25.08.2017
Fahrradausbildung für die Klassen 4c und 4d	28.08.2017
Fahrradausbildung für die Klassen 4e und 4s	29.08.2017